

Bonjour,

Bienvenue au Lodge de la Gare.

Voici quelques informations importantes:

- Les instructions de l'ouverture de l'immeuble vous seront transmises par mail après réservation.

- Ensuite une fois dans le hall emprunter l'escalier sur votre gauche monté au deuxième étage, au fond du couloir emprunter l'escalier sur votre droite. Le logement sera sur votre gauche. Taper sur le digicode votre code reçu par mail et la porte s'ouvrira automatiquement.

- Regarder la télévision est très simple, vous devez prendre la télécommande du décodeur et l'allumer, ensuite il vous suffit de prendre la télécommande "Freebox" pour faire toutes les autres manipulations telles qu'augmenter le son ou bien changer de chaînes.

- Si vous voulez changer la température. Vous pouvez le faire sur les radiateurs. Avertissement ! Ils sont indépendants si vous voulez changer la température il faut régler tous les radiateurs.

- La fin du séjour, nous demandons de mettre les serviettes utilisées et le linge de lit (draps et housses, taies d'oreiller, housse de couette) et les torchons de cuisine devant la machine à laver. La vaisselle doit être propre et rangée là où vous l'avez trouvée à votre arrivée dans le logement. Les poubelles sont à descendre dans le local à poubelles que vous trouverez à droite de la porte d'entrée de l'immeuble, à l'intérieur.

Si vous avez des questions, vous pouvez nous contacter par mail à hugom.lcd@gmail.com où nous pourrions avoir un partenaire qui parle anglais.

Je vous souhaite un agréable séjour.

Hugo

AppartHotel-Rouen : Le Lodge de la Gare

Hello,

Welcome to the Lodge de la Gare.

Here is some important information:

- Once you arrive in front of the entrance of the building, press 5 seconds on the button "apartment 17", push and enter.
- Then once in the lobby take the stairs on your left and go up to the second floor, at the end of the hallway take the stairs on your right. The accommodation will be on your left. Type your code received by mail on the digicode and the door will open automatically.
- Watching television is very simple, you have to take the remote control of the decoder and turn it on, then you just have to take the "Freebox" remote control to do all the other manipulations such as increasing the sound or changing the channels.
- If you want to change the temperature. You can do it on the radiators. Warning! They are independent if you want to change the temperature you have to adjust all the radiators.
- At the end of the stay, we ask you to put the used towels and bed linen (fitted sheets, pillowcases, comforter covers) and kitchen towels in front of the washing machine. The dishes must be clean and put away where you found them when you arrived in the accommodation. Garbage cans are to be taken down to the garbage room that you will find to the right of the front door of the building, inside.

If you have any questions, you can contact us by email at hugom.lcd@gmail.com where we can have a partner who speaks English.

I wish you a pleasant stay.

Hugo

AppartHotel-Rouen : Le Lodge de la Gare